

【 退団選手 あいさつ 】

<選手>

#10 山内 佑里子 (やまうち ゆりこ)



今季をもって大野石油広島オイラーズを退団することといたしました。5年間オイラーズでプレーをし、嬉しいこと辛いこと

たくさんのことを経験することができました。最後の2年間は怪我で思うようにプレーが出来ない時期もありましたが、たくさんの方々の支え、応援があり最後までやりきることができたと思います。

お世話になった皆様には、感謝しています。

20年間のバレーボール人生の中で、たくさんの方々に出会え、いろんなことを学ぶことができました。第二の人生もこの経験を活かし、自分らしく頑張っていきます。

これからも大野石油広島オイラーズの応援をよろしくお願いします。

#2 大西 真咲 (おおにし まさき)



今シーズンをもって大野石油広島オイラーズを退団することといたしました。

3年間という期間でしたが、このチームで沢山の経験をさせて頂きました。

関わって下さった皆様、支えて下さった皆様に感謝しています。

この経験を活かして次のステージに繋げていきます。

引き続き、大野石油広島オイラーズの応援よろしくお願いします。

3年間ありがとうございました。

#3 宮澤 千陽 (みやざわ ちはる)



いつも大野石油広島オイラーズにたくさんのご声援を頂きありがとうございます。

この度、オイラーズを退団することといたしました。ブレス浜松から移籍してきて、仕事とバレーボールを両立する中で、皆さんの暖かい支えや声援を身近に感じ、この2年間過ごすことが出来ました。

短い間でしたがとても充実した2年間でした！支えて下さった皆さんに感謝しています。ありがとうございました。

#12 駒田 愛実 (こまだ まなみ)



この度、大野石油オイラーズを退団し、現役を引退することを決意しました。

多くの方々の支えの中、貴重な経験が出来たことに、感謝の気持ちで一杯です。

2年間という短い時間でしたが、弱い自分を知る事ができ、目標となる人に出会う事が出来ました。競技からは離れますが、また新しい道で、試行錯誤しながら成長できたら良いなと思っています。

これからも、大野石油オイラーズへの熱いご声援をよろしくお願いします。

本当にありがとうございました。

